
 

 

一般質問通告書 
受領日時 令和２年１１月３０日 午前１０時４５分     １番 氏名 工藤 政彦  

質問項目          質問の要旨 

１ 

五城目小学校新

校舎の完成につ

いて 

(1)新校舎の完成に伴う町長の想いをお聞きしたい。 

 

(2)来年 1月から新校舎で授業が始まるが、新しい校舎での授業

開始に伴い教育ビジョンをお聞きしたい。 

 ２

もりやまこども

園の給食費の全

額無償化につい

 て

(1)昨年 10月から幼児教育・保育の無償化が始まり副食費が無償

化の対象外になった。県の「すこやか子育て支援制度」と町の単

独補助（すこやか以外の部分）により副食費は全額補助となった

が、主食費分は保護者負担となっている。そこで、主食費分につ

いても補助にしていただき、給食費を全額無償としていただくこ

 とを提案する。

３ 

朝市振興につい

て 

(1)朝ぷら等の開催により朝市の賑わいに大きく貢献している

が、高齢化が進み出店者数の減少が目立つ。定期市の開催日に

は、20件から 30件程度の出店者で、パラパラと朝市会場に点在

して出店している。一箇所に集合させて出店することで、お客様

も買いやすく、また賑やかになると思うが。 

 

(2)朝市には、「イベント広場」がある。このイベント広場に屋根

を（プレハブなど）設置し、雨天の時でも出店しやすくすること

はできないか。また、０２５７の付く日以外の平日でも祝祭日で

も関係なくいつでも出店できるようにし、出店者についても制限

せず誰でも出店できるようにする。（商店街の方、定市場の方、

朝ぷらの方など） 

 ４

町長選挙への出

 馬について

(1)来年実施される五城目町長選挙に現職渡邉氏は出馬するの

か。出馬するのであれば、現在までの実績、今後の課題、やり残

していること、抱負などを述べていただきたい。 

 


